



النسر العربي للتأمين

عضو في مجموعة البنك العربي

004860 /2/1/1  
25 APR 2019

السادة بورصة عمان المحترمين

عمان - الأردن

تحية وبعد،

الموضوع: إجتماع الهيئة العامة العادي السنوي

نود إعلامكم بأن الهيئة العامة للشركة قررت في إجتماعها العادي السنوي المنعقد بتاريخ 2019/4/25 المصادقة على البيانات المالية للشركة كما في 2018/12/31 وتوزيع مبلغ 2,500,000 دينار (مليونان وخمسمائة ألف دينار لاغير) أرباح نقدية على المساهمين بنسبة توزيع 25% من القيمة الاسمية للسهم، وانتخاب السادة ارنست اند يونغ كمدقي حسابات الشركة للسنة المالية 2019 وتم تفويض مجلس الادارة بتحديد اتعابهم.

واقبلوا بالإحترام ،،،

  
المدير العام  
يعقوب مناويل سابيللا

بورصة عمان  
الدائرة الإدارية والمالية  
الطابق  
٢٥ نيسان ٢٠١٩  
الرقم التسلسلي: ٤٢٤  
رقم الملف: ٤٢٤  
الهيئة العامة للشركة عمان

نموذج رقم (B-2-3)

Form No. (3-2-B)



النسر العربي للتأمين  
عضو في مجموعة البنك العربي

To: Jordan Securities Commission

Amman Stock Exchange

Date: 2019/4/25

Subject: Distributing Cash Dividends

السادة هيئة الاوراق المالية

السادة بورصة عمان

التاريخ: 2019/4/25

الموضوع: توزيع ارباح نقدية

Dear Sir,

The Ordinary General Assembly Meeting of (Al-Nisr Al-Arabi Insurance Company) was held on (25/4/2019-) at (Al-Nisr). The shareholders participation in the General Assembly Meeting was 90.6 %).

The General Assembly approved the distribution of 2,500,000 JD as cash dividends to the shareholders

Company's Name Al-Nisr Al-Arabi Insurance

General Manager's Signature

تحية طيبة وبعد

عقدت الهيئة العامة لشركة (النسر العربي للتأمين) يوم الخميس الموافق 2019/4/25 اجتماع عادي وذلك في (مقر الشركة) وبنسبة حضور (90.6%) حيث وافقت الهيئة العامة على توزيع مليونين وخمسمائة ألف دينار كأرباح نقدية على المساهمين

شركة النسر العربي للتأمين

توقيع المدير العام

نموذج رقم (A-2-3)

Form No. (3-2-A)



النسر العربي للتأمين  
عضو في مجموعة البنك العربي

To: Jordan Securities Commission  
Amman Stock Exchange  
Date: 25/4/2019  
Subject: The Resolutions Of The General Assembly Meeting

السادة هيئة الاوراق المالية  
السادة بورصة عمان  
التاريخ:- 2019/4/25  
نتائج اجتماع الهيئة العامة العادي

The Ordinary General Assembly Meeting of (Al-Nisr Al-Arabi Insurance Company) was held on (Date 25/4/2019) at (Al-Nisr HQ). The shareholders participation in the General Assembly Meeting was (90.6 %).  
The following decisions were adopted at the Meeting:--

عقدت الهيئة العامة لشركة (النسر العربي للتأمين) يوم الخميس الموافق 2019/4/25 اجتماع عادي وذلك في (مقر الشركة) وبنسبة حضور (90.6%) تم خلال الاجتماع اتخاذ القرارات التالية:-

Subject:	Insert (X) where applied	الموضوع:-
1. Approving the minutes of the previous year Ordinary General Assembly Meeting which was held on 19/4/2018	X	1. المصادقة على محضر اجتماع الهيئة العامة العادي السابق والمنعقد بتاريخ 2018/4/19
2. Approving The Report of the Board of Directors on the activities of the Company, for the year ended on 31/12/2018 and the future plan of 2019	X	2. المصادقة على تقرير مجلس الادارة عن اعمال الشركة للسنة المالية المنتهية في 2018/ 12/31 والخطة المستقبلية لعام 2019
3. Approving the Report of the Company's	X	3. المصادقة على تقرير مدققي حسابات

auditors on its financial statements, for the year ended on 31/12/2018		الشركة عن البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 2018/12/31
<u>4.</u> Approving the Financial Statements for the year ended on 31/12/2018	X	4. المصادقة على البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 2018/12/31
<u>5.</u> To approve the deduction of JOD 19,370 from our profit before tax as statutory reserve and to approve the circulation of JOD 846,892 as returned earnings for the following period.	X	5. الموافقة على إقتطاع مبلغ 19,370 دينار (تسعة عشر ألفا وثلاثمائة وسبعون دينارا) من صافي الأرباح كإحتياطي إجباري على مستوى البيانات المالية الموحدة، والموافقة على تدوير مبلغ 846,892 دينار (ثمانمائة وستة وأربعون ألفا وثمانمائة واثنان وتسعون دينارا) كأرباح للفترة اللاحقة.
<u>6.</u> approve the distribution of 25% as cash dividends for shareholders	X	6. الموافقة على توزيع أرباح على المساهمين بنسبة 25% نقداً.
<u>7.</u> Discharging the board's members from their liabilities in respect of the financial year ended 31 December 2018	X	7. ابراء ذمة أعضاء مجلس الادارة من المسؤولية عن تصرفاتهم خلال السنة المنتهية في 2018/12/31
<u>8.</u> Approving the appointment of the auditors (Ernest & Young) for the financial year 2019. And authorizing the board of directors to determine their fees	X	8. الموافقة على تعيين مدقي حسابات السادة أرنست آند يونغ لتدقيق حسابات الشركة للسنة المالية 2019) و تفويض مجلس الإدارة بتحديد انعامهم
Kindly accept our highly appreciation and respect Al-Nisr Al-Arabi Insurance General Manager's Signature		وتفضلوا بقبول فائق الاحترام...  اسم شركة النسر العربي للتأمين توقيع المدير العام